



Ata nº: 02 - 2017 — 2021

Primeira Sessão Ordinária da Assembleia de freguesia de Meca de 2017, realizada no dia dezoito de dezembro de dois mil e dezassete

Aos dezoito dias do mês de dezembro de dois mil e dezassete, no edifício sede da Junta de Freguesia de Meca, reuniu em sessão ordinária a Assembleia de Freguesia de Meca, sob a Presidência de Luís Manuel Carvalho de Aguiar Gualdino e secretariada por Eliana Ribeiro Almeida, com a seguinte ordem de trabalhos:-----

Período Antes da Ordem do Dia (art.º n.º5 e art.º 29 do regimento da assembleia) ----

Período da Ordem do Dia:-----

1 – Apresentação, discussão e votação do regimento da Assembleia de Freguesia para vigorar este mandato; -----

2 – Apresentação, discussão e votação do regulamento de Taxas e Licenças para o ano de 2018; -----

3 – Apresentação, discussão e votação do Plano e Orçamento referente ao ano de 2018;-----

4 – Autorização para a celebração de Contratos de Delegação de Competências e de Acordos de Execução entre a Freguesia de Meca e a Câmara Municipal de Alenquer para o ano de 2018; -----

5 – Apreciação da informação escrita do Presidente da Junta de Freguesia acerca da atividade e situação financeira da freguesia; -----

Informada a substituição nesta assembleia do membro da mesa de assembleia, Lúcia Maria Lopes Guedes pelo membro da assembleia Ana Laura Aguiar Ferreira Lopes, confirmando-se a existência de quórum, e estando presentes todos os elementos, o Presidente da Assembleia declarou por aberta a sessão pelas vinte e uma horas e cinco minutos. -----

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA: -----

Ninguém se manifestou neste ponto. -----

PERÍODO DA ORDEM DO DIA: -----

PONTO UM – Apresentação, discussão e votação do regimento da Assembleia de Freguesia para vigorar este mandato; -----

O membro **Carlos Ribeiro** disse que no regimento existem várias diferenças em relação ao regimento anterior nos Artigos 23º, 30º, 45º e 50º. -----

O executivo informou que ocorreu uma falha na impressão do documento e que a versão correta será impressa e distribuída a todos os membros da assembleia.-----

O documento foi posto em votação, tendo em conta as retificações a efetuar, tendo sido aprovado por unanimidade. -----

O Presidente da Assembleia informou da necessidade de criar um novo ponto de discussão na assembleia, alterando a ordem inicial do Período da Ordem do Dia. Todos os presentes concordaram. -----

PONTO DOIS – Apresentação, discussão e votação do regulamento de Taxas e Licenças para o ano de 2018; -----

Nenhum dos membros da assembleia se manifestou neste ponto. -----

O documento foi posto em votação tendo sido aprovado por unanimidade. -----

PONTO TRÊS – Apresentação, discussão e votação do Plano e Orçamento referente ao ano de 2018; -----

O membro **Carlos Ribeiro** questionou se no plano plurianual já estava incluído em orçamento a verba para realização da obra de requalificação que está planeada para a



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE MECA

entrada na Freguesia de Meca. O executivo informou que não está incluído uma vez que essa obra está ainda em concurso no Orçamento Participativo. -----

O documento foi posto em votação tendo sido aprovado por unanimidade. -----

PONTO QUATRO – Autorização para a celebração de Contratos de Delegação de Competências e de Acordos de Execução; -----

O executivo informou que existe um princípio de acordo com o Município de Alenquer que se traduz num aumento de valores. É necessária autorização da Assembleia de Freguesia para que tais contratos possam ser celebrados. -----

O Presidente da Assembleia perguntou aos membros da Assembleia se autorizavam a celebração de Contratos de Delegação de Competências e de Acordos de Execução, o que foi autorizado por maioria com uma abstenção.-----

PONTO CINCO – Apreciação dos documentos que alteraram a situação de remuneração da funcionária Alexandra Oliveira; -----

Foi exposto em assembleia que as habilitações literárias da funcionária Alexandra Oliveira impõem que a sua remuneração seja aumentada. -----

A situação foi posta em votação tendo sido aprovada por unanimidade. -----

PONTO SEIS – Apreciação da informação escrita do Presidente da Junta-----

O membro **Carlos Ribeiro** perguntou como estava a decorrer o processo de tentativa de instalação da Caixa Multibanco na Freguesia. O executivo informou que não está a ser facilitado pela Caixa Agrícola, uma vez que o banco pretende passar todas as responsabilidades para a entidade que pretende instalar a Caixa Multibanco, mas que é um processo que está a ser tratado. -----

Carlos Ribeiro questionou o executivo quanto ao arranjo da estrada de acesso a Catém. Para construir valas na estrada foi necessário retirar uma faixa de alcatrão junto à berma e foi também retirado alcatrão em certos locais onde estava partido. O executivo informou que espera que a estrada seja arranjada nas próximas semanas.-----

O membro **Luís Aguiar** informou que no cruzamento à saída de Bogarréus, que vai para a Pedreira da Santa cria-se uma grande camada de pó que nos dias de vento nordeste se afeta as localidades de Bogarréus e Canados. O executivo informou que foi acordado com a freguesia de Ota efetuar o alcatroamento da estrada que sobe para as pedreiras, para evitar esse problema, e que a verba para essa obra já está incluída no orçamento de 2018. -----

Relativamente ao cruzamento no Fiandal, o membro **Luís Aguiar** disse que para evitar acidentes, as faixas de rodagem deveriam ser marcadas assim como colocar no local sinalização de prioridade. -----

Quanto ao orçamento estipulado para tratamento dos caminhos vicinais, **Luís Aguiar** informou que na sua opinião considerava ser pouco dinheiro uma vez que são essas as estradas da responsabilidade da junta de freguesia. -----

O membro **Carlos Ribeiro** informou da falta de sinalização vertical junto à passagem de peões ao pé da Escola Primária de Canados. O executivo informou já ter os sinais em armazém para serem colocados nos respetivos locais. -----

O Presidente da Junta, em relação ao problema do esgoto na Rua dos Barbadinhos em Canados, informou que a competência é das Águas do Tejo e que já foi enviado um ofício. -----

Relativamente às obras que se pretendem fazer na Escola Primária de Canados (fechar a cobertura e construir um refeitório), o Presidente da Junta informou que foi apresentado à Câmara Municipal um orçamento para realização das mesmas e que este está a ser analisado.-----



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE MECA

Quanto à situação da rotunda na Carapinha, que pertence à Freguesia de Alenquer, o Presidente da Junta informou ainda que a obra para resolver o problema vai ser realizada pela empresa Pragosa. -----

Período do público:-----

Ninguém se manifestou. -----

ENCERRAMENTO: -----

A minuta da ata foi posta em votação tendo sido aprovada por unanimidade. -----

O Presidente da Junta de Freguesia em nome do executivo desejou um Feliz Natal e um Bom Ano de 2018.-----

O Presidente da Assembleia também desejou Boas Festas a todos os presentes.-----

Nada mais havendo a tratar, o **Presidente da Assembleia de Freguesia** declarou por encerrada a sessão pelas vinte e duas horas e treze minutos do dia dezoito de dezembro de dois mil e dezassete, da qual se lavrou a presente ata, que vai ser assinada pelos elementos da mesa.-----

O Presidente da Assembleia de Freguesia

O Primeiro Secretário

Eliana Ribeiro Almeida

١٤٤٠

١٤٤١